

Devenez conseiller en création ou développement d'entreprise en Ariège

Initiative Ariège - 28 novembre 2014

Depuis plus de 15 ans, le réseau des conseillers bénévoles EGEE (Association nationale des seniors bénévoles) est spécialisé dans l'accompagnement et le suivi des créateurs et repreneurs d'entreprise en Ariège.

[inShare0](#)



Il compte aujourd'hui une dizaine de conseillers retraités qui mettent à disposition des porteurs de projets leurs compétences dans les domaines variés du monde de l'entreprise : commerciales, juridiques, managériales, financières.

Grâce à leur connaissance du tissu économique local, les conseillers EGEE sont des relais pour les chefs d'entreprises en leur apportant des conseils et en leur ouvrant leur carnet d'adresse.

Ce réseau propose ses services en étroite collaboration avec différents opérateurs intervenant dans le domaine de la création / reprise d'entreprise sur le département, tel que les Chambres Consulaires, l'Association des Expert-comptable ou encore Ariège Expansion.

Michel ASTIE, le Délégué départemental EGEE, vient également de renouveler et signer une convention de partenariat avec la Plateforme Initiative Ariège spécialisée dans le financement des créateurs et repreneurs d'entreprise.

Si vous avez exercé des responsabilités en tant que chef ou cadre d'entreprise et que vous souhaitez mettre à profit vos compétences au service des nouveaux entrepreneurs ariégeois, rapprochez-vous de l'équipe d'Initiative Ariège.

Vous serez ensuite mis en relation avec le Délégué Départemental EGEE, qui vous accueillera et détaillera le fonctionnement et les missions de ce réseau.